

La CPC espera convencer a Jeannette Jara de reducir el impuesto a las empresas

El próximo lunes, la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) y Jeannette Jara se reunirán en el marco de los encuentros que promueve el gremio con los candidatos que encabezan los sondeos de preferencias para las próximas elecciones presidenciales. De cara a la cita, el gremio planteó que busca dar cuenta de la necesidad de bajar los impuestos a las empresas, una idea que, por el momento, no tiene respaldo en el comando de la candidata del oficialismo.

“Creo que es una oportunidad de poder conversar y manifestarle por qué creemos que es importante para Chile, con base en evidencia

tanto nacional como internacional, de que hoy día las tasas de impuestos (a las empresas) son demasiadas altas”, dijo la presidenta de la CPC, Susana Jiménez, en entrevista con radio Pauta.

El llamado de la dirigente gremial se da en el contexto de que Evelyn Matthei y José Antonio Kast han manifestado estar a favor de bajar los impuestos a las empresas. Además, Jiménez resaltó que en este grupo estaba la precandidata presidencial del PPD, Carolina Tohá.

“Chile tiene que competir por los capitales y, por lo tanto, el perder competitividad tribu-

taria es un factor que, efectivamente, obstaculiza el desarrollo de inversiones”, comentó. Por su parte, la candidata Jara ha indicado que está en contra de reducir el impuesto corporativo, porque estima que no habría una compensación en la recaudación fiscal y aumentaría la deuda pública.

De cara al encuentro con Jara, donde se le entregará las “50 propuestas para el crecimiento sostenible de Chile” que elaboró la CPC, la líder del gran empresariado también comentó que están a la espera de conocer el nuevo programa económico de Jara y las diferencias que tenga este con el de las primarias.

